

Antrag 2: Aufstellen von Aschenbechern an verschiedenen Treff- und Sammelpunkten im Viertel

Das Problem: Weggeworfene Zigaretten verschmutzen Gehwege, Spielplätze und Grünanlagen. Sie sind nicht abbaubar und sorgen für immense Umweltschäden und sind eine reale Gefahr für das Grundwasser: eine Kippe reicht aus, um 1000 Liter Grundwasser zu verseuchen.

Bei verschiedenen Sammelaktionen im Viertel sind eimerweise Kippen zusammengekommen.

Der Lösungsvorschlag: Doch meine Freunde und ich können nicht hinter den nachlässigen Rauchern herräumen, das Problem muss schon früher gelöst werden. Und zwar in dem flächendeckenden Aufstellen von Aschenbechern: anstellten, neben Bänken, vor den Spielplätzen, am Heinrich-Ulrichsplatz usw. Gerne auch nach Luxemburger und Berliner Vorbild, indem man einen Aschenbecher mit einer Frage